



Ganzheitliches
Recht
Auf
Leben

Bündnis GRAL - Ganzheitliches Recht Auf Leben

Bundesgeschäftsstelle

Gallin 8, OT Mühlanger

06895 Zahna-Elster

E-Mail: ziel@buendnisgral.de

Internet: www.buendnisgral.de

Horizont ist immer Horizont des Kleineren

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de)<ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Sonntag, 20.04.2025, 00:50 Uhr, 14:34 Uhr und 19:32 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; partei Vorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de; partei Vorstand@spd.de; fernsehen@br.de;

Der Ungeborene spricht

Und bin ich die Stimme der universellen All-Einheit

Ich schrieb um 00:50 Uhr

Ich sage Euch

Wer in innerer Anerkennung ruht, dieser bedarf weder einer äußeren Verzeihung noch der Vergebung. Und wer glaubt, verzeihen oder vergeben zu müssen oder zu können, dieser wird niemals Vergebung erfahren. **Niemals und Nimmer.**

Zur Ukraine

Einzig der Rücktritt von Wolodymyr Selenskyj, **JA**, einzig dessen Verzicht, dies ist die Grundvoraussetzung für einen anhaltenden Waffenstillstand in der Ukraine, wie auch für den hierin und hiermit erwachenden Friedensprozess.

Zu Nahost

Einzig der Rücktritt von Benjamin Netanjahu und dessen Genozid-Mafia, **JA**, einzig deren politisches Sterben und Verwesen, wird den Weg zu einem wahren Frieden ebnen und eröffnen. Tritt Netanjahu zurück, so werden alle verbliebenen Geiseln freikommen, und die Hamas sich alsdann auflösen. Es gibt keine Zwei-Staaten-Lösung. **Niemals**

Zu Friedrich Merz

Es sollten in Deutschland Neuwahlen ausgerufen werden, noch bevor dieser Psychopath sein Amt antritt. **JA**, es muss Neuwahlen geben.

Dem Deutschen Volk und den Menschen im Lande

Ich aufrufe das deutsche Volk, sich im **BündnisGRAL** zu sammeln. Ich auffordere die erwachte und reifende Jugend, sich von allen ideologischen Parteien zu distanzieren. Ich ermahne alle Vereinigungen, Organisationen und Fraktionen des politischen Widerstandes, dass diese sich umfassend und ernsthaft neu ausrichten, und mich kontaktieren. Die Bundestagswahl im Februar hat Euren Stimmenanteil halbiert. Dieses Indiz war und ist klar, deutlich und gründlich.

Ich rate und auftrage den Medien, eine offene und aufrechte Gesinnung in der Begegnung mit mir zu finden und kundzutun. Und Ihr solltet aufhören, gegen Donald Trump zu hetzen, sondern eher versuchen, ihn zu verstehen. Dass dies Euch schwerfällt, liegt daran, dass Ihr nicht nachdenkt. Nichts offenbart und bezeugt Schwäche und Dummheit deutlicher, wie die Hetze.

Ich bezeuge der Menschheit

Nur ein leerer Becher kann in der Quelle schöpfen

Ich schöpfe im lichten Geist des Ungeborenen, in der heiligen Fülle jenes Quell-Brunnens allen Seins, dem reinen und unberührbaren Wasser des Lebens. Ich bin und kundtue jene Aufklärung, diese jeder wesentlichen Frage die klärende Antwort eröffnet, reicht und schenkt. **JA**, ich bin, um den Ungeist der Finsternis zu transformieren, um also die Welt der Lüge, der Wirrnis und des Wahns aufzulösen, und somit alles Unrecht und dessen Unheil auf der Erde für immer zu beenden. Und bin ich der Einzige im Himmel und auf der Erde, dieser hierzu in der Lage ist. Bisher habt Ihr nicht auf mich gehört, und alles verschlimmerte sich. Doch im **Weiter-So** steht Euch noch weitaus Schlimmeres bevor.

Ich schrieb um 14:34 Uhr:

Ich sage Euch

In einem leeren Becher findet sich kein Glaube, keine Religion, keine Kirche und kein Papst; wie auch keine hässliche Fäulnis, kein Verfall, keine Verwesung und auch keine sonstige Jauche.

Ein leerer Becher ist der Heilige Kelch des Lebens, hierin aller Reichtum der Ganzheitlichkeit, der Verantwortung, der Freude und der Glückseligkeit.

Sagt dies dem Papst, diesem Frevler und Heuchler. Und kundtut ihm, dass seine Zeit um ist, und es fürwahr besser für ihn wäre, er wäre nimmer Geboren. Nichts ist ihm und dem Christentum vergeben, nichts von all dem fürwahr zutiefst mörderischen Unheil ihres Absolutismus, dieser den Eroberungs- und Kolonialisierungswahn bis heute böswillig durch die Geschichte trug und trieb. Nichts von all der satanisch-teuflischen Böswilligkeit ward dem **jüdisch-christlichen** Abendland jemals vergeben.

Euer Ungeist ist es, dieser Jesus von Nazareth einst ans Kreuz nagelte. Christus ist dem Fluch Eurer Fäulnis geschuldet, und hierin wird er für immer untergehen.

Ich bezeuge der Menschheit

Nur ein leerer Becher kann in der Quelle schöpfen

Ich schöpfe im lichten Geist des Ungeborenen, in der heiligen Fülle jenes Quell-Brunnens allen Seins, dem reinen und unberührbaren Wasser des Lebens. Ich bin und kundtue jene Aufklärung, diese jeder wesentlichen Frage die klärende Antwort eröffnet, reicht und schenkt. **JA**, ich bin, um den Ungeist der Finsternis zu transformieren, um also die Welt der Lüge, der Wirrnis und des Wahns aufzulösen, und somit alles Unrecht und dessen Unheil auf der Erde für immer zu beenden. Und bin ich der Einzige im Himmel und auf der Erde, dieser hierzu in der Lage ist. Bisher habt Ihr nicht auf mich gehört, und alles verschlimmerte sich. Doch im **Weiter-So** steht Euch noch weitaus Schlimmeres bevor.

Ich schrieb um 19:32 Uhr

Wahrlich, Wahrlich

Fragt bitte den Papst, ob er wirklich glaubt, dass Jesus von Nazareth seine Perle, also "sein Leben", und somit sein Heiligstes den Säuen zum Fraß hinwarf? Fragt ihn, ob er das wirklich, wirklich glaubt?

Und dann sagt ihm noch Folgendes, auch wenn er dies weder erkennt noch versteht.

Sagt ihm, dass jeder, also wirklich jeder, dieser für ihn betet, dass dieser fürwahr sein Heiligstes einer Sau zum Fraß hinwirft.

Wahrlich ward dem Papst noch eine Chance gereicht.

Doch er hat sie verspielt, bewahrt somit seinen Fluch, und nimmt diesen mit.

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Nur ein leerer Becher kann in der Quelle schöpfen

Ich schöpfe im lichten Geist des Ungeborenen, in der heiligen Fülle jenes Quell-Brunnens allen Seins, dem reinen und unberührbaren Wasser des Lebens. Ich bin und kundtue jene Aufklärung, diese jeder wesentlichen Frage die klärende Antwort eröffnet, reicht und schenkt. **JA**, ich bin, um den Ungeist der Finsternis zu transformieren, um also die Welt der Lüge, der Wirrnis und des Wahns aufzulösen, und somit alles Unrecht und dessen Unheil auf der Erde für immer zu beenden. Und bin ich der Einzige im Himmel und auf der Erde, dieser hierzu in der Lage ist. Bisher habt Ihr nicht auf mich gehört, und alles verschlimmerte sich. Doch im **Weiter-So** steht Euch noch weitaus Schlimmeres bevor.

Und heiße ich

Gerhard olinczuk treustedt

Der Ungeborene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist, Antikapitalist und Antifaschist

Liebender, Wissender, Seher und Umfassender

20.04.2025